



INNOVACIÓN E INVESTIGACIÓN SANITARIA

El Cluster de Oncología moviliza 25 millones en cuatro años

ABC
SALAMANCA

El Cluster de Oncología de Castilla y León (Biotecyl) ha movilizado un total de 25 millones de euros en inversión para el desarrollo de sus proyectos durante los últimos cuatro años, desde que se decidiera poner en marcha esta iniciativa en la región, aunque no se formalizó su creación hasta el año 2010. Así lo indicó ayer el presidente de Biotecyl, Joan Ballesteros, durante la celebración del III Partnering en Salamanca.

A juicio de Ballesteros se trata de una cantidad «inusual», sobre todo teniendo en cuenta la «enorme dificultad de financiación» que existe en la actualidad y está «a la altura» de la inversión de cualquier centro de in-

vestigación u otro tipo de cluster de «primer nivel», informa Ical.

Ballesteros, destacó que este dinero procede tanto de inversores de la región como de fuera de las fronteras, debido a la importancia de los proyectos que se pretenden poner en marcha en el ámbito de la biotecnología y en concreto de la oncología. En este sentido, recordó que el cluster nació para centrarse en el ámbito de la oncología «de forma focalizada», para aprovechar el potencial «internacional» que existe en la región sobre este aspecto y, en concreto, en Salamanca, donde trabajan los grupos de investigación más punteros del país. Todo esto genera en la región «riqueza» y «creación de empleo» y servirá como foco para «atraer» a otras empresas procedentes del exterior.